

3月号 R4.2.25

kouwananbu elementary Echool Echool news kouwananbu Spougakko gakkoubaport kouwananbu elementary Echool Echool news ouwa

3月、巣立ちの時

校長 土井 香代

校長室前に掲示してあるカウントダウンカレンダーが20日を切りました。毎朝の通勤時に、 あと何回この道を通うのだろうと考えるといつも見てきた風景がとても愛おしく感じられます。 子どもたちについていえば、河和小との学年別交流会が、2月7日の3年生を最後に終了し ました。はじめて多人数の教室で授業を受けた児童の感想を紹介します。

- ・おにのおめんを、いっしょになかよくつくってくれてうれしかったです。(1年生)
- 算数のべんきょうのときいろいろな子がやりかたをおしえてくれてとてもうれしかったです。(2年生)
- ・2時間目のじゅぎょうでは、わからないことやしらないことをおしえてくれてよかったです。らい年から4年生でもこういうことをやるんだなと思いました。早く4年生になりたいなと思います。(3年生)
- ・なぞときの時に、後ろの子がいっしょに考えてくれてうれしかった。河和小の子たち もたくさん手をあげていて、人数はちがうけどいっしょなんだなと思った。(4年生)
- ・国語でいっぱいみんながしゃべっていておもしろかった。みんな元気でにぎやかだった。2時間じゅぎょうをしただけで不安がとてもなくなった。(5年生)

6年生も含め、全員の児童が河南小から巣立ちの準備が整ってきました。3月18日の卒業式・閉校式でその姿を見ていただきたいと思います。

さて先日、学校に一枚のお便りが届きました。美浜町観光協会、矢梨潮干狩場からの「矢梨潮干狩り事業終了のお知らせ」でした。「矢梨潮干狩場は河和南部小学校と共に卒業になります。長い間御利用誠にありがとうございました。」と手書きで添えられたメッセージを読んで胸が熱くなりました。河南小の潮干狩遠足は昭和46年からはじまり、平成、令和と長年続いてきた大切な行事です。児童も職員もとても楽しみにしていました。最後の潮干狩遠足で、担当してくださった方から、「うちの家族三世代が河南小でお世話になりました。今年で最後と思うとさみしいです。」と言っていただいたことが忘れられません。私たちもさみしさと感謝の気持ちでいっぱいです。長い間、本当にお世話になりました。ありがとうございました。

3月の予定

3月の最終下校時刻は、16:40です。

日	曜	予 定	日	曜	予定
1	火	全校 5 時間授業 通級指導	18	金	卒業式·閉校式
2	水	外国語(1,3,6,5年) PTA全委員会	19	土	
3	木	通級指導 卒業お祝い給食(6年)	20	日	
4	金	外国語(6,5,4年) 特別支援学級交流	21	月	● 春分の日
5	土		22	火	感謝の会リハーサル
6	日		23	水	感謝の会②③ 1~5年給食最終日
7	月	朝会 卒業式在校生練習② 委員会⑥ (最終)	24	木	修了式 11:00頃一斉下校
8	火	通級指導	25	金	学年末学年始休業(~4月6日)
9	水	外国語(2,3,6,5年) 卒業式在校生練習④	0	3/14	1(月)~23日(水)全校13:40下校
10	木	卒業式総合練習①② 6年中学校見学(午後)	\bigcirc	卒業	式準備(17日)の下校について
11	金	全校 5 時間授業 外国語(6,5,4年)		• 1	6年下校 13:40
12	土			• 2	~5年下校 15:40
13	日		\bigcirc	卒業	式の日の1~5年の登下校について
14	月	全校掃除後授業13:40下校(~23日)		• 8	:30登校(通常より30分後に集合)
15	火	卒業式リハーサル①②		*	ヘルメット、リュックで登校
16	水			• 1	~5年 11:40頃 通学団で下校
17	木	6年給食最終日2~5年卒業式準備⑤⑥		※ 6	年生は8:50登校、11:40頃下校予定
< 4	<4月の主な予定>				
	6日(水)入学式 ※児童の登校な し			8	日(金)2~6年 給食開始
	7 日	(木) 始業式 ※スクールバスで登下校		18	日(月)1年 給食開始
		※下校 11:20頃		19	日(火)全国学力学習状況調査

河南小最後の授業参観

それぞれの学年で最後の授業参観(5年生は12月に実施)が行われました。コロナ禍でなかなか学校に来ていただく機会がなかったので、どの学年も学習の成果を見てもらおうと張り切っていました。

1年:むかしの遊びランド

1年生は、全員できらきらぼしの音楽合奏をした後に、名人を目指して取り組んだ遊びの紹介をしました。福笑いやお手玉、ビー玉転がしやコマ回しなど、遊び方の説明をして、一緒に遊びました。発表会に向けてたくさん練習したので、一人一人が自信をもって話すことができました。遊びに取り組む児童も保護者も、みんなの笑顔がとても印象的でした。

2年:おもちゃ王国とわたし探検

前半は、生活科で取り組んだおもちゃ王国で、ビーチランドクイズを行い、その後に、ストロー飛ばしやパチンコ、輪投げや海の生き物釣りなど、工夫を凝らした遊びの紹介をしました。

した遊びの紹介をしました。 後半は、インタビュアーとなり、保護者の方に直接 質問をして、自分の小さい頃の様子を調べました。「わ たしたんけん絵本」を完成させることができました。

3年:音楽リサイタル

3年生は、音楽リサイタルを開きました。ミッキーマウスマーチの演奏や花は咲くの歌、WAになって踊ろうの曲に合わせて、動きを取り入れた表現など学習したことの成果を十分に発表することができました。最後には、子どもたち一人一人が感謝の手紙を読んで渡し、保護者の方の涙を誘う場面もありました。子どもたちの成長を感じることができた時間でした。

4年:2分の1成人式

4年生は、2分の1成人式を行いました。

音楽の合奏をみんなで行い、続いて、縄跳びやそろばんなど自分の得意なことを披露しました。その後、総合的な学習で、「命」について学んだことを発表しました。一人一人が、自分の成長を確認するとともに、保護者の方々への感謝の気持ちを表すことができました。

6年:修学旅行報告会

6年生は、修学旅行で見学したことや体験したことを、タブレットを使ってスライドにまとめました。自分たちで撮った写真を加工したり、組み合わせたりして、それに合わせたナレーションを付けての発表でした。さすが6年生、見学場所の説明は臨場感があり、タブレットを有効に使う活用能力の高さを見せてくれました。

あおば学級:卒業を祝う会

あおば学級は、リモートで行われた 「卒業を祝う会」で、学習の成果を発表しました。1組は、自分の得意な跳び箱と 縄跳びの技を、「あおば探偵事務所」の訓練というストーリーで発表しました。

2組は、自分たちで工夫して作ったピ タゴラ装置の迷路をそれぞれが紹介して、 最後にライブで披露しました。

自信満々で話したり演技したりする子 どもたちの顔が印象的でした。













